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3/5 誕生・結婚祝、国際奉仕プロジェクト帰国報告 

3/12 ゲスト卓話・越谷市役所危機管理室副室⾧ 

   流 幸次様「越谷市の災害対策について」 

3/19 ゲスト卓話・救う会埼玉代表・竹本博光様 

  「拉致被害問題について」 

3/26 花見夜間例会・東天紅上野本店 

   午後 6 時点鐘 

 

 

 

◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 皆様こんにちは。本日は

強風吹き荒れる中、多くの

会員の皆様にご参加を頂き

ありがとうございます。皆

さん、ずれていませんか？

本日より数週間、こちらの

会場を例会場としてお借りさせて頂きます。井橋吉

一様、井橋英蔵社長様ありがとうございます。そし

ていつもの事ながら、会場運営委員会の皆様には会

場がこちらへ変更となった事で備品の移動等でいつ

も以上に早い時間からの準備、そして例会後の片付

けに感謝申し上げます。 

 さて、先日 16 日から 20 日まで国際奉仕事業でバ

ングラデシュ、タイへ吉野さんを団長とし、13名で

行って参りました。既にご案内の通り貧困障碍者支

援プロジェクトとして障碍者の方々へ社会復帰の手

助けとなる車イスや装具を 36名分贈呈してきまし

た。2022 年鮫島年度にも支援をさせて頂きました

が、予算の都合上必要とされる方々の半数の装具し

か支援をする事ができず、今回の支援となった訳で

す。支援先の CDD では寛大なる歓迎を頂き、実際に

車いすや装具を使用しているお子さんや親御さんか

ら感謝の言葉を頂く事もできました。印象的であっ

たのは車いすや装具のお陰で行動範囲が広がり新し

い生活が開けるとのお言葉であったり、親としても

生活に希望が持てるようになった等のお言葉であり

ました。また、ベキシムコというアジア最大級の総

合繊維生産事業等を行っている会社訪問を中川さん

のつてで行って参りました。従業員数は 7 万人の会

社ですが、私どもが訪問した工場は 4万人が働いて

いるとの事であり、一大ワンダーランドの様な所で

ありました。発展途上国として街中は整備が行き届

いていませんでしたが、工場内は整備が行き届いて

おり、何よりもＳＤＧＳを意識した取組みをされて

いるのと労働者保護に力を注がれている事に驚きま

した。発展途上国であれ、世界を相手に事業を展開
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会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 58 名  67.44 ％ 15 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／若海 宗承 ◆副会⾧／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員⾧／澤幡 智史 

今月の例会予定 

ロータリーの目的 
ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎とし

て奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励することにある： 

第 1 知り合いを広めることによって奉仕 

      の機会とすること； 

第 2  職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ 

      仕事はすべて価値あるものと認識し、    

      社会に奉仕する機会としてロータリア 

      ン各自の職業を高潔なものにすること； 

第 3  ロータリアン一人一人が、個人として、 

      また事業および社会生活において、 

      日々、奉仕の理念を実践すること；  

第 4  奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的 

      ネットワークを通じて、国際理解、親    

      善、平和を推進すること。 

 
 
 
 
 
 

四つのテスト 

1）真実かどうか 
2）みんなに公平か 
3）好意と友情を深めるか 
4）みんなのためになるかどうか 
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するにはこのような取り組みが必要であるのだと認

識をした所であります。また、ダッカの様子は、道

路は車の割り込み、逆走はあたりまえで常にクラク

ションが鳴っている状態で精神的におかしくなるか

と本当に思いました。江藤君がこの人たちには譲り

合いの精神が無いのかと言っておりましたが、どの

口が言うんだと思って聞いておりました。タイは観

光目的で我々はハイエースで観光地を巡りました

が、多数の観光用ハイエースが走行しており、吉野

団長が日本でハイエースが盗難にあっているのが分

かる気がすると言っていた事を思い出した所であり

ます。するとなんと今日 中島先輩のアルファード

が盗難にあったとお聞きし、タイへ行っちゃったの

でしょうか。次週 3月 5日の例会で国際奉仕事業の

報告がなされると聞いておりますのでお楽しみにし

て下さい。 

 本日は月初にご案内をさせて頂きましたプログラ

ムが変更となっており、常峰会員による卓話となり

ます。タイトルは「左遷に際して」です。間違えま

した。「地域社会に貢献する取組みについて」とな

ります。この度の能登半島地震におきましては当ク

ラブの支援事業に対してご協力を頂きました事に感

謝申し上げます。明治安田生命さんでは様々な地域

社会に貢献する取組みを行っており本日ご披露を頂

けるとの事であります。先程触れさせて頂きました

が、常峰さんは 4 月よりご栄転となります。2020 年

6 月に入会をされ、約 4年間 我々と一緒に活動をし

てきました。たまたま昭和 45年生まれの同じ戌年

であった事もあり、ここ数年は犬の会と称してよく

一緒に遊ばせて頂きましたが、移動も決まりました

ので明日からは 12年年下で戌年の有森さんと遊ば

せて頂きます。横峯さん いつまでもお元気で。 

 そして最後になりますが、以前よりご案内をして

おります東京マラソンが今週末の日曜日に開催され

ます。澤田パスト会長が越谷 RC を代表して PR する

ために頑張られますが、故障が完治せず、目標を

42.195Kｍから 10Ｋｍに変更を致しました。この様

な横断幕を掲げ応援に行って参りますので、テレビ

観戦で是非お探し下さい。もし、お時間がございま

したらご一緒に応援に行きましょう。それでは本日

も宜しくお願い申し上げます。  

◆ 幹事報告            中村聡久幹事 

1、28 日(木)に次年度地区

ロータリー財団補助金管

理セミナーが川口フレン

ディアにて午後 2 時より

開催されます。次年度の

森田会長と大塚社会奉仕

委員長が出席します。  

2、来週 3月 5日の例会終了後に定例理事会を開催 

します。理事･役員の皆様、ご出席宜しくお願いし

ます。 

◆ 委員会報告等 

◎ 国際奉仕委員会      瀧田貴夫委員長 

  先週国際奉仕事業でバングラデシュへ行って参

りました。贈呈式では皆様に喜んで頂いて無事に帰

国をしております。お土産ですが個包装のものが無

く 1テーブルに 1つになっています。ぜひ召し上が

って下さい。非常に魅力あふれる国でして、その辺

の事も来週の例会で報告させて頂きます。どうぞ宜

しくお願いします。 

◎ スマイル委員会       鈴木隆広委員長 

 本日も皆様の左手後方にてスマイルを受付ており

ますので、ご協力のほど宜しくお願い致します。 

◎ ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会       豊田高行委員長 

 3 月 12 日（火）17 時から中央市民会館 5 階の第 2

第 3会議室で家庭集会を行います。是非とも新会員

対象のオリエンテーションという家庭集会でもな

く、誰かが一人で喋って聞くだけの会でもないの

で、皆様一人一人が参加者という形で家庭集会を行

いたいと思いますので、是非ともご参加下さい。懇

親会しか来ない…特に江原パスト会長、家庭集会欠

席になって懇親会だけ出席となっていますが、そう

いった方も多々おりますので、出来ますれば家庭集

会から出て頂いて若いメンバーの方、中堅のメンバ

ーの方、古いメンバーの方々と共にロータリーにつ

いて語り合いたいなと思います。欠席の新会員の方

も決して今回オリエンテーションじゃないので、安

心して出席して頂ければと思います。ご出席宜しく

お願い致します。 

◆ 入会式          若海宗承会長 

 鈴木義隆様「㈱ライブリック不動産 」 

紹介者…中島雅樹会員･米山 剛会員／カウンセラ

ー…中島雅樹会員 

所属委員会…親睦活動並びの会場運営委員会 

◆ カウンセラー委嘱状授与  若海宗承会長 

 中島雅樹会員…「鈴木義隆新会員」 

◆ 2024-25 年度地区役員委嘱書授与 

若海宗承会長 

＊諮問委員   「坂巻幸次会員、井橋吉一会員」 

＊第 8グループガバナー補佐「須賀定吉会員」 

＊青少年交換委員長 「山田託也会長」 

＊補助金･ＶＴＴ委員  「小暮直正会員」 

＊国際交流委員   「近藤正成会員」 

◆ RLI(ﾛｰﾀﾘｰﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会)修了書授与 

若海宗承会長 

パートⅡ／大沢日出夫会員･大塚洋幸会員･濱野世嗣

会員 

 パートⅢ／松田繁三会員･大塚洋幸会員･濱野世嗣

会員 
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◆ 「地域社会へ貢献する取り組み」常峰光雄会員 

 皆さんこんにち

は。今日は貴重な卓

話の時間を頂きあり

がとうございます。

今日一緒に参加させ

て頂いているのは、

駒場桜さん(青少年交

換留学生)のお母さんの駒場です。それと越谷 RCの

3／1位の企業を担当している越谷東営業所の美馬所

長とスタッフの村本です。宜しくお願い致します。

皆さんのお手元に「越えよう。」という冊子があり

ますのでそちらをめくりながら聞いて頂ければなと

思います。因みに表紙の三浦知良選手は、この 1月

1日から当社のキャラクターとして起用させて頂い

ております。 

 今日のお題が地域社会へ貢献する取組という事

で、ロータリークラブでは地域社会貢献を既にされ

ていますが当社も 4年ほど前からこういった地域社

会へ貢献する取組というのを始めさせて頂きました

当社、明治生命と安田生命が合併をしまして、一番

古い会社が合併して、一番新しい生命保険会社が生

まれてちょうど 20年を迎える事になりました。

「ひとに健康を、まちに元気を。」最も身近なリー

ディング生保へ、ということでそれの実現に向けて

今、取組をさせて頂いております。大きな取組とし

て「健康寿命の延伸」そして「地方創生の推進」と

この 2大軸を元に取組をさせて頂いています。明治

安田生命から明治安田に生命というのを取った役割

を、これから当社は生命保険の販売だけではなくて

その以外の領域にもこれから拡大をするという意味

合いで生命をあえて取ったということで、明治安田

でこれからは行くという事になります。 

当社が目指していくもので、社会的価値の向上と経

済的価値向上の好循環を目指していくということで

先ほど申し上げました。ひとに健康･まちに元気を

というキャッチフレーズの下、それぞれの地域社

会、地域課題にどうしたら貢献していけるのかとい

う事で、各自治体や地域の企業様、大学、研究機関

等と連携してつながり、触れ合い、支え合うと、こ

の 4 つの取り組みを進めております。その持続可能

な社会づくりへの貢献に向けてということで 2大プ

ロジェクトということで、健活プロジェクト、そし

て地元の元気プロジェクトというものを行っており

ます。みんなの健活プロジェクトというものにつき

ましては、色んなお祭り事や、各企業様にお伺いし

て、健康増進に資する血管年齢測定会やそういった

ものをさせて頂いています。今日の本題は地元の元

気プロジェクトの取り組みという事になります。具

体的に私が着任してから 4年間でやったかといいま

すとつながり･ふれあい･支え合うを当社と地方自治

体やそれぞれの各団体と連携協定を結びまして取り

組みをさせて頂いています。担当している地区は、

越谷以外には草加市、八潮市、三郷市、吉川市、松

伏町、春日部市、杉戸町、宮代町です。昨年から五

霞町も担当するようにということで、他府県も担当

させて頂いています。こういった取り組みをさせて

頂く事で、お客様が地域の皆様が生き生きと毎日を

過ごして頂く事で、保険の根幹である相互扶助とい

う助け合いというのがあるんですけれども、2020 年

からスタートをさせて頂いています。この取り組み

につきましては、昨年度地方創生大臣から会社とし

て表彰を受けました。 

 ここからは埼玉東支社として取り組んでいる中身

についてご報告させて頂きます。先ほど各自治体と

包括連携協定や健康協定を結んでいるというお話を

しましたが、ご覧のとおり担当している地区町村で

健康協定や包括連携協定を各市町と結ばせて頂き、

色んな地域課題に資する取り組みをしております。

その一つが私の地元応援募金というものです。今担

当している地区の支社で約 420 名の営業職員と我々

スタッフを含めまして約 480 人いますが、1年に 1

回募金を行います。それぞれが出身地やお世話にな

った地区で 500 円から自分の好きな金額を 1年に 1

度寄付をします。それを全国で集めまして、全国の

地域に分けて、それぞれの地域に募金という形でお

届けさせて頂いております。今年度は、越谷市から

先ほどの五霞町まで含めあわせて、今年度から各商

工会議所様にも寄付金をお届けする事を本社から承

認頂き、越谷商工会議所を始め、草加商工会議所・

春日部商工会議所の方にも寄付をさせて頂きました

毎年継続できるように努めてまいりたいと思います

次にチャリティーゴルフコンペ。私はゴルフが下手

なんですが好きな方で年 3回だったのを年 6回開催

させて頂いています。自治体とのつながりという事

では南越谷の阿波踊り、そして越谷市民祭り越谷産

業フェスタ、こういった各地区のお祭りごととか、

催しに参加させて頂き、先ほど申し上げた健康増進

に資する測定会等を開催させて頂いております。レ

イクタウンのところにハンザディンギーというヨッ

トがありますが、ここの久川さんという NPO 人の方

に何か困っていることはありますか？とお聞きした

ら、子どもや健常者の方であればできるけれど、障

がいを持っておられる方がヨットに乗りたくても乗

れないということだったので、昇降機付きの乗車用

リフトを寄贈させて頂きました。障がいをお持ちの

方でもそのまま乗れるということで。その時に障害

をお持ちの方からもご家族の方からもありがとうと

いうことを言われ非常に心が洗われました。毎年こ

れからも継続して行っていきたいと思っております
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公民館で防災講座や認知症や相続等の講座を 11人

の署長がいますので、定期的に開催をさせて頂いて

います。スポーツ団体への支援。越谷アルファーズ

のバスケットチームの支援と合わせて、バスケクリ

ニックという子ども達を対象にした教室を開催させ

て頂いています。 

 続きまして地元アスリート支援ということで、高

校生を対象にしまして個人種目に限られますが、地

元アスリートの方を応援しようという取り組みを全

国で展開をさせて頂いています。草加市の出身の方

でフェンシングのエペというのをしていまして、海

外に出張するだけで毎回 100 万円ぐらいかかるとい

う事で、この方を今年度は支援をさせて頂いていま

す。来年度につきましても多くの応募を頂き、その

中で中村幹事のご親戚の将来女子プロゴルファーに

なられる方がいらっしゃるという事で推薦するかは

私次第という事なので責任を持ってさせて頂きます

あとは本社が決めることになりますので、もし落選

だったらすいません。 

 担当地区に道の駅アグリパークというのがござい

まして、そこと昨年度協定を結ばせて頂きました。

どんな協定かと言いますと、フードドライブ活動を

一緒にやりませんかということを行いました。そう

したところ非常に大きな反響を頂きました。8月に

出張子ども食堂ということをさせて頂きまして、道

の駅に来られる方、生産者の方、たまたま寄られた

方たちに、自分の家で消化できないような食べ物と

か期日があるものになりますが、そういったものを

カレーライスにして出張子ども食堂をしたところを

たくさん食べに来て頂き非常にいいことだという事

で、埼玉県の福祉部長が、これは全国展開した方が

いいと大野知事から要請がありまして、今、埼玉県

下で取り組みをさせて頂いております。皆様へのご

提案という事になりますがフードドライブ活動をし

ませんか？ということになります。現在日本では 7

人に 1人の子どもが相対的貧困下にいるということ

になります。埼玉県では 11 世帯に 1世帯だそうで

す。実は越谷市内でも相当な貧困の方がまだまだい

らっしゃるというふうに聞いております。実際にど

れくらいのフードロスがあるかというと埼玉県内で

食品のロスというのは 25.5 万トンもあるそうで

す。先ほどアグリパークで始めたフードドライブ活

動を、今各事業所そして自治体で展開をさせて頂

き、その取り組みに 1年間で賛同頂いた企業様が

2572 企業ございます。私の管轄している埼玉東地区

では 748 ヵ所を担当しており、いただいた食品のお

届け個数は 12万個頂いています。代表で、左下に

本部長の安田の方が彩の国埼玉環境大賞というのを

今年度頂く事になりました。続いて大和ハウス工業

さんと取り組みをさせて頂き、うちの社員がお預か

りして、それを野口さんのクラブキッズにお届けす

る。それを子どもさんたちに分けて頂くような事も

しています。 

 最後になりますが、独協医科大学の埼玉医療セン

ターの方ともさせて頂いています。病院では 3年に

1度、アルファ米という備蓄米がありますがほとん

ど廃棄されているそうです。そこを廃棄する 3ヵ月

前に頂けないかと申し出をしたら「それだったらい

いよ」という事で、それを 3000 食全部頂きまし

た。それを先ほどの 6市 3町に約 100 ヵ所の子ども

食堂へうちの社員がお届けしに行くというような循

環をこれから定期的にやっていくという事をさせて

頂いております。 

 冒頭ご説明させて頂きましたひとに健康、まちに

元気をという事で、ちょっとした取り組みかもしれ

ませんが、少しずつこういった取り組みをさせて頂

いております。 

 この BOX を越谷 RC の入り口に置かせて頂き、ご

自宅にある消費できないようなものが少しでもあり

ましたら少しずつ頂いて、それを循環してくれると

ありがたいなと思っておりますので、どうぞ宜しく

お願い致します。ご清聴ありがとうございました。 

◆ 活動資金授与          若海宗承会長  

＊ 文教大学 RAC 会長   周 芷煊 様 

 皆様こんにちは。いつも

私たちの活動をサポートし

て頂き本当にありがとうご

ざいます。 

今年からコロナの制限も少

なくなりましたので、私た

ちの活動も増えてきまし

た。例えばこの前西川口の中華料理屋さんで行った

食事例会の時もたくさんの方が参加してくださりあ

りがとうございます。これから私たちも活動金を運

用して頑張って活動を行い、新メンバーを育むため

にも頑張りますので宜しくお願いします。  

◆ 米山記念奨学金授与     若海宗承会長 

＊ 米山記念奨学生   徐 啟懐さん 

皆さんこんにちは。奨学金を頂き誠にありがとう

ございます。最近帰国しました。ちょうど中国の春 
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節で帰ってきたら 3kg

くらい太りました。と

ても残念です最近香港

は結構大きな変化があ

りました。まず、香港

では普通広東語を喋っ

ています。例えば電車

に乗ると周りの人は全部中国語で喋っていますそし

てとてもうるさい。あとはレストランで外食する

時、私は普通に広東語ですが、店員さんは中国語で

す。とても驚きました。私は中国語を喋りたいけ

ど、店員さんに広東語でいいですよと言われ結構微

妙な感じだと思います。そして、最近の香港の物価

はとても高いです。日本のランチセットは 800〜

1000 円位ですが、香港では 1500〜1800 円です。あ

とは普通の買い物とかスーパーとか日本と比べると

多分 2〜3倍くらい高い。これからも物価がどんど

ん上がってきて、もう香港に帰りたくないと思いま

す。ありがとうございました。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

明治安田生命 美馬悟志様・駒場杏奈様・村本麻奈

様、文教大学 RAC 周 芷煊さん、米山奨学生 徐 

啟懐さん、交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。楽し

くロータリー活動を一緒にしましょう。②次年度地

区役員として出向される皆様宜しくお願いします。

③バングラデシュへ国際奉仕事業に参加されました

皆様、楽しい 5日間ありがとうございました。瀧田

委員長･吉野団長お疲れ様でした。④常さん、初め

て真面目な仕事の姿を見ました。一緒に飲めるのも

後 5 回ですね。金沢に行ってもお元気で。さような

ら。/若海宗承会長 

＊①常峰会員と本日来訪頂いた明治安田生命のスタ

ッフの皆様、卓話ありがとうございました。②バン

グラデシュへ国際奉仕事業に参加された皆様、大変

お世話になりました。素晴らしい体験をさせて頂き

ました。/中村聡久幹事 

＊私共の会社をご利用頂きありがとうございます。

/井橋吉一 

＊①鈴木義隆様、越谷 RCにご入会おめでとうござ

います。②常峰会員、本日は卓話ご苦労様でした。

金沢にご栄転だそうですが被災地現場でご活躍下さ

い。③愛車アルファードが 2月 15 日盗難にあいま

した。皆様お気をつけて下さい。/中島美三郎 

＊①バングラデシュでの国際奉仕事業ご参加の皆様

お疲れ様でした。②前米山奨学生ハンさんご家族の

来日、徐君の香港への里帰り、バングラデシュ訪

問、例会場の移動など大変慌ただしい 2月でした。

私はコロナで自宅に 1週間缶詰でした。/新井 進 

＊バングラデシュ･タイに行って参りました。久し

振りのタイでしたが、随分変わっておりましたが、

楽しい旅になって良かったです！/山田二三夫 

＊次年度地区役員としてガバナー補佐を努めます。

宜しくお願いします。/須賀定吉 

＊①次年度地区役員の皆様おめでとうございます。

宜しくお願い致します。②常峰会員、卓話ありがと

うございました。地域貢献にも感謝申し上げます。

/江原武男 

＊①鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。これ

からはロータリーライフを楽しみましょう。②常峰

会員、卓話ありがとうございました。4月に栄転と

いう事で寂しくなりますね！/坂巻邦夫 

＊常峰会員、明治安田生命の地域に対する素晴らし

い取り組みがよくわかりました。新転地でもまた頑

張って下さい。/鮫島弘武 

＊中島美三郎さん、お車の盗難実にご愁傷様です。

会員の皆さんで特にレクサス･アルファード･ランク

ルにお乗りの方は十分にご注意下さい。エクストラ

セキュリティーを取り付けた方が良いですよ。/吉

野寛治 

＊常峰さん本日は興味ある卓話ありがとうございま

した。/浅見冨司雄 

＊鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。ロータ

リーを楽しみながら共に活動していきましょう！/

豊田高行 

＊今日、野口会員より多大なるご寄付を頂き年間目

標を達成しました。ありがとうございました。/松

田繁三 

＊鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。ロータ

リーライフを楽しんで下さい！/森田 隆 

＊①鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。共に

ロータリーライフを楽しみましょう。②常峰会員、

卓話お疲れ様でした。ご栄転おめでとうございま

す。益々のご活躍をお祈り申し上げます。/平田徳

久 

＊①鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。仕事

では 2年位電話でお話をさせて頂いておりますが今

日初めてお顔を拝見させて頂きました。宜しくお願

い致します。②常峰さん、ご栄転おめでとうござい

ます。お元気で！/蓮見典史 

＊①鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。早く

クラブに慣れて一緒にロータリーライフを楽しみま

しょう。②常峰様、突然のプログラム変更への対応

ご苦労様でした。素晴らしい卓話で勉強になりまし

た。/増元 晃 

＊鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。ロータ

リー活動でも一緒に楽しみましょう。/木村淳一 

＊鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。宜しく

お願いします。/小林威朗 
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＊バングラデシュでの国際奉仕事業にご参加の皆様

ありがとうございました。/瀧田貴夫 

＊2 月 12〜14 日、来日学生と共に広島･京都ツアー

に行かせて頂きました。天気にも恵まれ楽しかった

です。ありがとうございました。/山田託也 

＊①鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。これ

から宜しくお願いします。②常峰支社長のシラフで

真面目な話を初めて聞けて良かったです/近藤正成 

＊鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。これか

ら一緒にロータリーライフを楽しみましょう。中川

訓さん先日は可愛いワンちゃんと遊ばせて頂きあり

がとうございました。/澤幡智史 

＊①鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。様々

な交流を楽しんで下さい。②常峰会員、素晴らしい

卓話とロータリーへのご貢献ありがとうございまし

た。ご栄転おめでとうございます。③弊社レンタル

スペースをご利用頂きありがとうございます。前回

より床がピカピカですが、これは創業 30 周年を迎

えられた永島社長のアドバンスサービス様の特殊施

工です。ありがとうございます。/井橋英蔵 

＊①鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。これ

から宜しくお願いします。②常峰会員、卓話ありが

とうございました。/大塚洋幸 

＊バングラデシュでの国際奉仕事業へ参加の皆様お

疲れ様でした。12名の方にバングラの空気を初めて

吸って頂けて嬉しい限りです。/中川 訓 

＊鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。これか

ら宜しくお願い致します。/濱野世嗣 

＊常峰さん本日は卓話ありがとうございました。3

月 19 日のスマイルの読み上げ宜しくお願いします 

/鈴木隆広 

＊本日は卓話の機会を頂きありがとうございまし

た。3月 19 日退会の挨拶をさせて頂きます。最後ま

でしっかり努めます。/常峰光雄 

＊鈴木義隆様ご入会おめでとうございます。今後も

宜しくお願いします。/青野智行 

本日 47 件 55,000 円  累計 1,791,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2/27～3/19 まで例会場が 

第一イハシビルになります 

2024-25 年度地区役員委嘱書授与 

 

 入 会 式 

 RLI(ﾛｰﾀﾘｰﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会)修了書授与 


